



放射線科

放射線科では、患者さまにとって有意義な検査になるよう放射線診断医と診療放射線技師が密にコミュニケーションをとりあい、当日、緊急を要する検査依頼にもできるだけ早く対応できる体制を整えています。平成 24 年 10 月より電子カルテが導入されます。フィルムレス化で迅速な画像処理、送信システムを構築し、待ち時間の解消と正確な検査報告を行えるよう努めてまいります。

スタッフ紹介

河村 幸子 主任医長



画像診断、放射線被曝、防護、健診、ドック業務、放射線治療と、放射線科医として色々な角度から放射線業務に携わってきました。患者さまの負担の少ない検査でできるだけ多くの情報を得て、治療方針決定に役立つ正確で速やかな画像診断を行うよう心がけております。

皿谷 主査



限られた時間の中で最高の画像が提供できるよう皆で日々研鑽しています。装置には最新の機能が導入されましたので患者様にフィードバックさせていただきたいと思っております。



浅野 主任

京都に1台の Made in Japan の最新の GE64 列 CT で行う冠動脈 CT の画像は美しいです。ご紹介患者様がおられましたらよろしくお願います。



國分 主任

患者様には、笑顔と丁寧さで対応することを心がけています。



石井 技師

マンモグラフィのことならお任せください。

10月10日は晴れの
特異日ではない！



平成 12 年まで 10 月 10 日は体育の日でしたが、この日が体育の日に決められた理由は、昭和 39 年の東京オリンピックの開会式がこの日だったことは有名な話です。戦後の復興を世界にアピールするため開会式は絶対に晴れる日を選びたいということで晴れる確立が比較的高い日を選んだそうです。それで 10 月 10 日は晴れの日が多いと信じている人も多いのではないのでしょうか？実は統計上、10 月 10 日は特異日ではないのです。結果を見ると晴れの割合は低くはないのですが、10 月にはもっと晴れの日が多い特異日があり、10 月 10 日が運動会日和になる確率はそんなには高くなかったようです。

(特異日：暦上の特定の日に、ある特定の気象状態が現れる割合が前後の日に比べて高い日、秋で特異日は、11月3日ということです。)